

DIA 53
NUESTRA EXPERIENCIA Y NUESTRA OBRA

JOYA BÍBLICA

"E irá delante de él con el espíritu y el poder de Elías, para hacer volver los corazones de los padres a los hijos y de los rebeldes a la prudencia de los justos, para preparar al Señor un pueblo bien dispuesto". -Lucas 1: 17.

PREGUNTA

¿Qué relación existe entre la experiencia de Enoc y Juan el Bautista y la del pueblo remanente de Dios?

RESPUESTAS

Representa nuestra experiencia: "La experiencia de Enoc y de Juan el Bautista representa lo que debiera ser la nuestra. Necesitamos estudiar la vida de estos hombres mucho más de lo que lo hacemos: la de aquel que fue trasladado al cielo sin ver la muerte, y la del otro que, antes del primer advenimiento de Cristo, fue llamado a preparar el camino del Señor y enderezar sus veredas".

-Testimonies for the Church, t. 8, p. 329.

Preparación para el servicio: "Juan no pasaba la vida en ociosidad, ni en lobreguez ascética o aislamiento egoísta. De vez en cuando, salía a mezclarse con los hombres; y siempre observaba con interés lo que sucedía en el mundo. Desde su tranquilo retiro, vigilaba el desarrollo de los sucesos... Sentía el peso de su misión. En la soledad, por la meditación y la oración, trataba de fortalecer su espíritu para la carrera que le esperaba". -El Deseado de todas las gentes, p. 77.

"En su vida en el desierto Juan el Bautista fue enseñado por Dios. Estudió las revelaciones de Dios en la naturaleza.

Bajo la dirección del Espíritu Santo estudiaba los rollos de los profetas. De día y de noche Cristo fue su estudio, su meditación, hasta que su mente, corazón y alma fueron llenados por la gloriosa visión".

-Testimonies for the Church, t. 8, p. 331.

Resultados de la visión espiritual: "Miraba al Rey en su hermosura y se olvidaba de sí mismo. Contemplaba la majestad de la Santidad, y se sentía deficiente e indigno. Tenía que declarar el mensaje de Dios. Debía mantenerse firme en el poder de Dios y su justicia. Estaba listo para salir como mensajero del Cielo sin temer lo humano, porque había mirado lo divino. Podía estar en pie sin temor en presencia de los monarcas terrenales, porque se había postrado delante de Rey de reyes. Juan declaró su mensaje sin argumentos complicados o teorías intrincadas". - Ibíd., pp. 331, 332.

La visión produce humildad: "Contemplando por fe al Redentor, Juan había llegado hasta las alturas de la abnegación. No procuró atraer los hombres a sí mismo, sino elevar sus pensamientos cada vez más, hasta que descansen en el Cordero de Dios. Él mismo había sido tan sólo una voz, un clamor en el desierto". -Ibíd., p. 333.

"El alma del profeta, vaciada de sí misma, estaba llena de la luz de lo divino". -Ibíd., p. 334.

El nuestro es un mensaje similar: "En este tiempo, justamente antes de la segunda venida de Cristo en

las nubes de los cielos, ha de realizarse una obra tal como la de Juan". -Ibíd., p. 332.

"Con el fin de dar un mensaje tal como el que dio Juan, debemos tener una experiencia espiritual como la suya. La misma obra debe ser realizada en nosotros. Debemos contemplar a Dios, y al contemplarlo perder de vista nuestro yo.

"Juan tenía por naturaleza las faltas y debilidades comunes a la humanidad; pero el toque del amor divino lo transformó". -Ibíd., p. 333.

RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR

"Arrepiéntanse, conviértanse y prepárense para la venida del Señor" fue el mensaje de Juan el Bautista. Cuando, al igual que Juan, nos preparemos para, si es necesario, dar nuestras vidas por la predicación de un mensaje sin temor contra el pecado, entonces nuestros mensajes celestiales basados en la Biblia serán poderosos y efectivos, y miles se convertirán.

Dios nos está desafiando a dar el último mensaje de amonestación con el poder del Espíritu Santo, mostrando compasión y amor por un mundo enfermo y lleno de pecado.

¿Seremos fieles en proclamar con voz potente y clara el mensaje de Dios? Sólo el siervo que imita a Cristo, lleno del poder del amor, totalmente sometido a Dios y lleno de compasión, será efectivo en la preparación de otros para la vida eterna y la segunda venida de nuestro Señor.

Que Dios nos bendiga y nos guíe al decidirnos a trabajar fielmente por nuestro Rey pronto a venir.

COMENTARIOS FINALES

Hemos llegado al final de este libro sobre la oración. Pero no se desespere, porque puede continuar con la comunicación bidireccional plena de gozo y sentido con el Creador del Universo.

No deje que el diablo lo desanime o estorbe. Que su vida de oración tenga sentido y continúe hasta que Jesús regrese a llevar a sus amados al hogar, lo que luego proseguirá cara a cara a través de los siglos sin fin.

Habremos alcanzado la cima de la experiencia cristiana si permanecemos en la condición de personas salvadas, asegurándonos de que cada pecado conocido haya sido confesado y abandonado, y pidiendo diariamente ser habilitados y llenados con el Espíritu Santo para transformarnos en continuos y dichosos vencedores. A todo esto podemos agregar el placer de la comunicación bidireccional con el Rey de reyes y Señor de señores. Esta es la llave para la felicidad óptima, la alegría ilimitada y la satisfacción perdurable.

Mi esposa y yo, junto con multitudes de hermanos y hermanas en Cristo alrededor del mundo, estamos experimentando la bondad y el amor de Dios. Oímos esa voz suave y apacible liderando, enseñando, instruyendo, guiando y encomendando nuestras vidas para el trabajo del Señor.

Por favor, póngase en sintonía con el cielo a través de la oración, y de esa manera disfrutará de una diaria y prolongada comunicación bidireccional con la Trinidad.

Que Dios lo bendiga al continuar con la experiencia más significativa de su vida cristiana. Dedicamos este libro con mucho amor a todos nuestros preciosos hermanos y hermanas en Cristo.

Sus atentos servidores en el Maestro, TIBOR y MARÍA SHELLEY

BIBLIOGRAFÍA

Damos a continuación la lista de obras de Elena de White, traducidas al castellano, usadas en esta compilación. Siendo que hay varias ediciones, indicamos junto al título si la obra fue editada por la Asociación Casa Editora Sudamericana (ACES; antiguamente Casa Editora Sudamericana: CES) o por la Pacific Press (PP), y el año de la edición empleada. No incluimos las obras en inglés.

Conducción del niño (ACES, 1974).

Consejos para los maestros, padres y alumnos (ACES, 1991).

Consejos sobre la salud (PP, 1989).

El camino a Cristo (ACES, 1989).

El conflicto de los siglos (ACES, 1993).

El Deseado de todas las gentes (ACES, 1990). El discurso maestro de Jesucristo (ACES, 1975). El evangelismo (ACES, 1975).

El hogar cristiano (ACES, 1988).

El ministerio de curación (ACES, 1990). Hijos e hijas de Dios (CES, 1955).

Joyas de los testimonios (ACES, 1970). La educación (ACES, 1978).

La educación cristiana (CES, 1963). La fe por la cual vivo (CES, 1958).

La historia de la redención (ACES, 1990). Los hechos de los apóstoles (ACES, 1977). Meditaciones matinales (CES, 1952).

Mensajes para los jóvenes (ACES, 1984). Mensajes selectos (PP, 1969).

Nuestra elevada vocación (CES, 1962). Obreros evangélicos (ACES, 1971).

Palabras de vida del gran Maestro (ACES, 1991). Patriarcas y profetas (PP, 1979).

Primeros escritos (PP, 1962). Profetas y reyes (PP, 1957). Servicio cristiano (ACES, 1973).

Testimonios para los ministros (ACES, 1977).